

Difusora Cultural Cinematográfica S.A. “Golem”

La empresa Golem fue fundada en Pamplona en 1982, año en el que puso en marcha su primer proyecto cinematográfico Golem Baiona, una apuesta por el concepto innovador de cine multisala, que había surgido en esa época.

En 1996 aumenta su oferta en Pamplona con cinco nuevas salas en Golem Yamaguchi, que permite al público disfrutar del cine más alternativo en versión original. Con esta apuesta, se convirtió en sede de referencia de distintos encuentros culturales, como la Semana del Cine Europeo o la Muestra de Cine y Mujer.

En 2013, Golem logró el premio al Mejor Emprendedor del Año, concedido por Europa Cinemas, considerado uno de los galardones más prestigiosos, y pretende resalta la labor que se realiza para la difusión del cine europeo en nuestro país. Un reconocimiento al trabajo como exhibidores en Madrid, Bilbao, Navarra y Burgos, así como por su contribución a la difusión de cine europeo a través de Golem Distribución.